

Le gouvernement bolivien débloque 200 millions de dollars pour la construction de parcs éoliens



La Havane, 3 déc. (RHC)-. Le gouvernement bolivien a débloqué 200 millions de dollars pour la construction de parcs éoliens l'année prochaine.

Le président exécutif de l'entreprise nationale d'électricité, Eduardo Paz, a signalé que des batteries d'éoliennes destinées à la production d'électricité seront installées dans les régions de Warnes, de San Julian et de Las Brechas, dans le département de Santa Cruz dans l'Est de la Bolivie et à La Ventolera, dans la région de Tarija, dans le Sud.

Chacun des parcs éoliens, aura une batterie de plus de 12 éoliennes qui dans leur ensemble auront la capacité de produire plus de 150 mégawatts d'électricité.

Le président exécutif de l'entreprise bolivienne d'électricité a expliqué que la stratégie comprend l'installation d'une centaine d'éoliennes, en plus de celles qui fonctionnent d'ores et déjà dans le parc de Qollpana, dans le département de Cochabamba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/77692-le-gouvernement-bolivien-debloque-200-millions-de-dollars-pour-la-construction-de-parcs-eoliens>



Radio Habana Cuba